

Presentadas las propuestas del Plan de Educación municipal

Ideas para ser más cívicos y solidarios

SARA MORA

El pasado jueves, 15 de junio el Auditorio de la Escuela Municipal de Música acogió las conclusiones y las diferentes propuestas de trabajo del Plan de Educación Municipal de La Garriga. El eje de este plan gira en torno a tres ideas: La Garriga Cívica, Solidaria y Sostenible. El acto puso sobre la mesa las diferentes propuestas de acción que se pretenden llevar a cabo para potenciar la labor educativa del municipio. **Dolors Portet, Miquel Viaplana y Jesús Granados** son los coordinadores de los tres grupos de trabajo: cívica, solidaria y sostenible, respectivamente. Comentaron los aspectos que se deberían mejorar y las

propuestas de acción.

Para el grupo de trabajo La Garriga Cívica, se comentaron tres propuestas. La primera consiste en convocar un concurso artístico en torno al tema: Civismo e Incivismo en La Garriga. La segunda se basa en dedicar una sección relacionada con el civismo en la revista AQUÍ. Y finalmente la última y la que más implicación ciudadana tiene es la de convocar a los ciudadanos a expresar sus opiniones sobre actitudes de algunos vecinos, bien en la modalidad de carta (para reclamar un cambio de conducta hacia mejor) o bien a través de un papel con el formato de las multas de tráfico para avisar a los conductores de coches mal aparcados. Para el grupo de

ADVERTENCIAS

Una de las propuestas es que los ciudadanos adviertan a los conductores de coches mal aparcados

acción La Garriga Solidaria se propusieron cuatro proyectos para fomentar la solidaridad en el municipio. El primero trata de crear una Coordinadora Solidaria formada por los ciudadanos y cuyas decisiones puedan ser vinculantes. La siguiente propuesta consiste en crear una Red de Intercambio de Conocimientos, donde se puedan intercambiar objetos o servicios sin que el dinero sea la moneda de cambio.

También se comentó la posibilidad de organizar unas Jornadas Solidarias Periódicas donde se potencie el comercio justo o la demanda del 0,7 %. Finalmente se propuso montar un debate público para diseñar y hacer la demanda de un centro cívico y hotel de entidades.

Para tener una Garriga más Sostenible se pensaron tres acciones. La primera se basa en la movilidad, sobre todo por el centro del pueblo, y para ello se ha llamado Al Colegio a Pie. La siguiente propuesta se deja abierta a que la ciudadanía sea la que defina qué modelo de pueblo y qué objetivos de sostenibilidad se quieren conseguir a través de un proceso participativo. Y finalmente se consideró que para que la ciudadanía tenga conciencia de sostenibilidad se debe conocer el medio en el que se habita, y para ello se propuso publicar "El Libro del Pueblo" de La Garriga y recoger y generar material didáctico sobre el municipio que irá dirigido tanto al sector formal como al sector no formal.

BREVES

Josep Garcia



LA GARRIGA

Presentan el nuevo equipo de limpieza

El pasado sábado, 18 de junio, se hizo la presentación de la empresa Coptalia como nueva adjudicataria del concurso de Limpieza Viaria de La Garriga. La empresa presenta nuevos vehículos equipados con sistema GPS para poder controlar la efectividad del servicio, y su paso por todos los barrios del municipio. Esta mejora presenta también más personal que el que había hasta ahora y un teléfono de Atención al Ciudadano, el 900 506 274 que servirá para recoger directamente las quejas

ciudadanas y permitirá atender las peticiones de una manera más ágil.

Lo que más llamó la atención fue el primer paso de la campaña de civismo que poco a poco comienza a poner en marcha el Ayuntamiento. Esta se ve reflejada en un mensaje que llevan inscrito las máquinas de barrer, donde se puede leer la siguiente frase, "Mantener limpias las calles de La Garriga es cosa de todos. Gracias por conservar más limpio el municipio".

Este mensaje intenta concienciar a la población sobre el hecho de que todos han de colaborar en la limpieza del pueblo. Toda la gente que pasó por la plaza de la Iglesia, pudo recibir un díptico informativo del servicio de limpieza y un pequeño refrigerio. **S. M.**

LA GARRIGA

Finaliza un curso para integrar a los recién llegados

El pasado jueves, 16 de junio, finalizó el curso "Conozcamos La Garriga". Un curso enfocado a todas aquellas personas recién llegadas y que forma parte de una serie de actividades creadas para el desarrollo del PRAM (Plan de Recepción y Acogida Municipal). A todas las personas que han asistido al curso se les regaló un ejemplar de la *Guía de Acogida de La Garriga*, una guía informativa sobre los servicios, fiestas y entidades que conviven en la localidad.

El curso pretende ser una vía de integración y una herramienta para todas las personas recién llegadas al municipio de La Garriga. El Instituto Municipal de Educación junto con Òmnium Cultural de La Garriga han sido los organizadores y coordinadores de este proyecto que también ha contado con la participación de un profesorado muy reconocido, como **Oriol Ramón, Jaume Oliver, Josep Castells, Mossèn Santi Collell, Joan Garriga y Martí Sunyol**. **S. M.**